

EL CABALLITO

¿Una mano conservadora frenó la despenalización del aborto?

:::: Nos dicen que más dudas que certezas es lo que dejó la decisión del grupo parlamentario de Morena en la Ciudad de México, cuya líder es **Xóchitl Bravo**, para “pausar” la despenalización total del aborto, pues todo iba corriendo de manera



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Xóchitl Bravo

expres para aprobar la iniciativa esta misma semana. Tenían los votos, aun si el PVEM no iba con ellos, porque se trata de mayoría simple. Habían avalado en comisiones el dictamen, pese a las críticas de los legisladores panistas sobre las irregularidades en el proceso legislativo. Todo estaba puesto para que el dictamen fuera votado y aprobado este jueves, pero en las últimas horas, los legisladores decidieron pausarlo para lograr un mayor consenso. Sin embargo, corrieron versiones de que hubo llamadas y peticiones para detener su aprobación. ¿Habrá habido mano conservadora que meció la cuna?

Afinan el presupuesto del Tribunal Electoral capitalino

:::: Nos cuentan que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México, cuyo presidente interino es **Armando Ambriz**, solicitó al Congreso capitalino un presupuesto de 350 millones 233 mil 997 pesos para el ejercicio fiscal de 2025. Nos detallan que esta cifra es 2% menor a la ejercida durante 2024, año electoral. Nos comentan que los magistrados buscan que 291 millones de pesos de este presupuesto se vayan a servicios personales, es decir, prácticamente a salarios; otros 53 millones irán a servicios generales; 4 millones más a materiales y suministros, y 1.2 millones a bienes muebles. Nos recuerdan que hace unos días el Instituto Electoral también aprobó su presupuesto anual por mil 120 millones de pesos. Todavía no estamos en diciembre y ya empiezan las cartas a Santa Claus.

Una baja en el Consejo Judicial Ciudadano

:::: Nos recuerdan que **Héctor Muñoz Ibarra** renunció al Consejo Judicial Ciudadano, organismo que se está encargando de definir una terna para elegir a la persona titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. Muñoz Ibarra era uno de los 11 integrantes de este dicho consejo, y parece que por los tiempos no habrá una sustitución, por lo que los 10 integrantes que quedan deberán elegir la terna que enviarán a la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, el 2 de diciembre, quien a su vez remitirá un nombre o la terna completa al Congreso, quienes tendrán la última palabra en el nombramiento de el o la nueva fiscal.

